

ABSTRAK

Luk luk Atin Marfuah. 2020. Dakwah Dan Dinamika Politik

(Studi Kasus di Lembaga Dakwah Islam Indonesia).

Beberapa stigma negatif yang dilekatkan masyarakat umum terhadap LDII, sehingga organisasi ini dinilai berbeda dengan organisasi keagamaan lainnya. Fenomena memukau yang perlu diperhatikan dalam eksistensi organisasi LDII adalah ditengah resistensi dari masyarakat luas, LDII tetap bertahan dan justru berkembang dengan pesat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi apa yang diterapkan organisasi keagamaan ini beradaptasi dengan dinamika politik di Indonesia, bagaimana cara mengembangkan pola pembinaan terhadap warga jamaahnya, dan bagaimana LDII menjalin hubungan organisatoris dengan berbagai pihak dalam mengukuhkan eksistensi dan pencapaian tujuannya.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teori Joachim Wach tentang perilaku keberagamaan, teori organisasi oleh Chester L. Bernard dan teori Dakwah Quraish Shihab, teori dinamika politik oleh Yudi Rusfiana, Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode study case dengan pendekatan kualitatif, dengan paradigma konstruktivisme. Adapun teknik pengumpulan data yaitu melalui observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil temuan penelitian, diperoleh: a) Dakwah LDII ditengah resistensi masyarakat luas berhasil dengan strategi beradaptasi dengan dinamika politik di Indonesia mulai tahap marginal, kontroversi, konsensus hingga tahap kontribusi, b) berhasil mengkonstruksi mengembangkan pola pembinaan terhadap warga jamaah lewat generasi penerus, mekanisme organisasi, terbentuknya senkom, asad dan sako, c) terjalinnya hubungan organisatorik dengan MUI, pemerintah dan ormas Islam lainnya sebagai penguatan eksistensi politiknya.

Saran agar tercapai keberhasilan, sebuah organisasi yang orientasinya adalah organisasi keagamaan, khususnya bagi semua pemangku kebijakan atau stakholder harus memiliki komitmen yang kuat, kegigihan, ketabahan serta daya juang yang sangat tinggi, jangan mudah menyerah, selalu menimba ilmu dalam menjalankan roda kegiatan organisasi keagamaannya.

ABSTRACT

Luk luk Atin Marfuah. 2020. Luk Luk Atin Marfuah. 2020. Da'wah and Political Dynamics (Case Study at the Indonesian Islamic Da'wah Institute).

Some negative stigma attached by the general public towards LDII, so this organization seems different from other religious organizations. An interesting phenomenon that needs to be considered in the presence of LDII organization is amidst resistance from the wide community, LDII persisted and actually developed rapidly.

This study aims to find out what strategies LDII has adopted in adapting, how to achieve organizational goals, how to integrate it with the parts of the organization and the latency or maintenance of the patterns implemented, so it can survive until now.

The theory used in this study uses Joachim Wach's theory of religious behavior and Da'wah organization theory. The research method was used constructivism methods with qualitative approach. The data collection techniques are through observation, interviews and documentation.

The results of the research findings, were obtained: a) LDII's preaching amidst widespread community resistance succeeded with a strategy of adapting to political dynamics in Indonesia from the marginal stage, controversy, consensus to the contribution stage, b) succeeded in developing a pattern of guidance for congregation members through the next generation, organizational mechanisms the establishment of the senkom, asad and sako, c) the establishment of cooperative relationships with the MUI, the government and other mass organizations.

نبذة مختصرة

لوك لوك اتين مرفوعة 2020. الدعوة والديناميات السياسية
(دراسة حالة في معهد الدعوة الإسلامي الإندونيسي)

بحيث تعتبر هذه المنظمة مختلفة عن LDII ، بعض من وصمة العار السلبية التي يعلقها عامة الناس على هي أنه في خضم المنظمات الدينية الأخرى. الظاهرة الرائعة التي تحتاج إلى الاهتمام في وجود منظمة في البقاء وينمو بسرعة LDII المقاومة من المجتمع الأوسع ، يستمر

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد الاستراتيجيات التي اعتمدها هذه المنظمة الدينية للتكيف مع الديناميكيات علاقات تنظيمية مع LDII السياسية في إندونيسيا ، وكيفية تطوير أنماط التوجيه لأعضائها ، وكيف تنشئ مختلف الأطراف في تعزيز وجودها وتحقيق أهدافها

تستخدم النظرية المستخدمة في هذه الدراسة نظرية يواكيم واش للسلوك الديني ونظرية تنظيم الدعوة الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي المنهج البنائي ذو المنهج النوعي. تقنيات جمع البيانات هي من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق

وسط مقاومة المجتمع الواسعة باستراتيجية LDII تم الحصول على نتائج نتائج البحث: أ) نجحت دعوة التكيف مع الديناميكيات السياسية في إندونيسيا من المرحلة الهامشية ، والجدل ، والإجماع إلى مرحلة المساهمة ، ب) نجحت في تطوير نمط من توجيه أعضاء المصلين من خلال الجيل القادم ، والآليات والحكومة MUI ج) إقامة علاقات تعاونية مع ، sako و asad و ، senkom التنظيمية ، وإنشاء والمنظمات الجماهيرية الأخرى





uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG